



6/28 避難訓練（不審者対応）を行いました



常総警察署スクールサポーターを講師に迎え、不審者対応訓練を行いました。「昼休み遊んでいるときに不審者が侵入した」という想定でしたが、雨のため室内で過ごしている状況になりました。児童は放送を聞いて安全な場所に避難をしました。その後、体育館で、登下校中に遭遇してしまったときに逃げる訓練、放課後には職員が「さすまた」等の使い方の訓練を実施しました。

五箇小での日常の対策として、校門を閉める、昇降口を施錠しておくことにしています。保護者の方や地域の皆様にはご不便をおかけすることもあります。今後ともご協力ください。学校に用事があるときには、職員室に声をかけてください。

7/9 3年生社会科校外学習



「店ではたらく人と仕事」の学習で、カスミ水海道栄町店に行きました。

SDGsへの取組や商品陳列の工夫等、教えていただきました。同店を利用した児童が多かったですが、次回は違った視点をもって来店するのではないかと思います。

7/11 アートバス普及事業 1～3年生 茨城県天心記念五浦美術館



北茨城市の五浦美術館に行き、『かいけつゾロリ大冒険展』を見てきました。「スタンプラリーをして認定証をもらったのがうれしかったです。」「かいけつゾロリや岡倉天心さんのことをいろいろ知れてうれしかったです。」と、楽しみながら本物の芸術作品に触れることができました。